

Combien de séances ?

Chaque individu est différent et a son propre chemin de vie à accomplir. C'est la raison pour laquelle il n'existe pas de généralité sur le nombre de séances à recevoir et aux effets ressentis.

Il n'y a que vous pour le savoir. La fréquence des séances dépendra donc de votre désir, de votre besoin et de vos possibilités.

La régularité des soins énergétiques est toutefois recommandée dans le processus de guérison afin de pouvoir traiter tous les aspects physiques, émotionnels et spirituels.

Je suis là pour vous accompagner et pour vous apporter le soutien nécessaire à votre cheminement de guérison.